

# PRESSEMITTEILUNG

Bremen, 16. August 2024

## Müllskulpturen als Hingucker in Kattenturm

Im Rahmen der Klimakampagne Kattenturm hat die QUARTIER gGmbH in Kooperation mit dem Christlichen Reha-Haus Bremen e.V. ein Kunstprojekt organisiert, das für das Thema Müllvermeidung sensibilisieren soll: „**KattenTrash – Müllskulpturen im Außenraum**“.

Unter der künstlerischen Leitung von Anja Fußbach und Frank Bertoldi verwandelten die Bewohner:innen des Christlichen Reha-Hauses in der Zeit vom 27. Bis 31. Mai dafür ausrangierte Mülltonnen und einen Einkaufswagen in fünf kreative Skulpturen. Mit Hilfe von Schrott, Wolle, Farbe, Folien und weiteren Materialien sind individuelle Kunstwerke entstanden, die noch bis Anfang September auf den Flächen der Wohnungsbaugesellschaften (Vonovia, BREBAU und GEWOBA) in Kattenturm zu sehen sein werden.

Bei einem „TrashWalk“ durch Kattenturm am 18. Juni haben die Beteiligten allen Interessierten die entstandenen Skulpturen vorgestellt und ihre Entstehungsgeschichten erläutert. Wer sich noch auf den Weg machen möchte, um die Mülltonnen zu entdecken, wird in folgenden Straßen fündig: Theodor-Billroth-Straße / Gelände vom Christlichen Reha-Haus e.V., Theodor-Billroth-Straße / Sonnenplatz, Scotlandweg, Hermann-Entholt-Straße 3, Emil-Richter-Straße 5. Abschließend wird ein Teil der Skulpturen im Rahmen der „Internationalen Suppenstraße“ am 06. September ab 12 Uhr in der Gorsemannstraße in Kattenturm zu sehen sein.

### Informationen zu den Fotos:

KattenTrash\_Foto1: von links nach rechts: Künstler:innen Anja Fußbach und Frank Bertoldi, Einrichtungsleitung Eingliederungshilfe Christliches Reha-Haus Bremen e.V. Renate Beneke // Fotograf: Björn Hake

KattenTrash\_Foto2: „TrashWalk“ am 18.06.24 // Fotograf: Philipp Eigner

KattenTrash\_Foto3: Die „Stofftiertonne“, zu sehen im Scotlandweg // Fotograf: Philipp Eigner

*KattenTrash ist ein Projekt der QUARTIER gGmbH in Kooperation mit dem Christlichen Reha-Haus Bremen e.V., im Rahmen der Klimakampagne Kattenturm, gefördert durch das Programm Soziale Stadt, den Beirat Obervieland sowie durch die Wohnungsbaugesellschaften Vonovia, GEWOBA und BREBAU. Die Müllbehälter wurden gespendet von der Bremer Stadtreinigung und dem Sahin Supermarket in Kattenturm.*

**Projektleitung:**

Nadine Scheffler // QUARTIER gGmbH // T 0421 87 58 80 // [scheffler@quartier-bremen.de](mailto:scheffler@quartier-bremen.de)

Louisa May // QUARTIER gGmbH // T 0421 87 58 80 // [may@quartier-bremen.de](mailto:may@quartier-bremen.de)

**Die QUARTIER gGmbH** ist eine gemeinnützige Einrichtung für kulturelle Bildung und soziale Teilhabe. Gemeinsam mit Künstler:innen und Kulturschaffenden gestaltet QUARTIER seit mehr als 30 Jahren Projekte der künstlerischen Praxis für Kinder, Jugendliche und Erwachsene.

Mit freundlichen Grüßen

Karin Krämer  
PR & Presse

T 0421 222 36 20  
M 0176 456 247 11

-----

QUARTIER gemeinnützige Gesellschaft mbH  
Breitenweg 41 // 28195 Bremen

T 0421 222 36 20  
F 0421 222 36 29

[info@quartier-bremen.de](mailto:info@quartier-bremen.de)  
[www.quartier-bremen.de](http://www.quartier-bremen.de)

Geschäftsführung:  
Janika Barre und Christian Psioda

Amtsgericht Bremen // HRB 24766